



Durante la ceremonia se entregaron dos premios importantes.

Facultad de Medicina UdeC conmemora con la comunidad sus 100 años de historia

La Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (UdeC) conmemoró esta semana sus 100 años desde su fundación, recordando la inauguración oficial del primer curso de medicina.

La ceremonia se efectuó en Teatro Biobío donde se entregaron dos importantes premios. El Premio Dr. Virgilio Gómez González, que reconoce la trayectoria y el aporte académico en el ámbito docente asistencial, que recayó en Eduardo Fasce, profesor emérito de la Facultad de Medicina. En tanto, el Premio Dra. María Antonieta Muñoz Ujevic, que reconoce las virtudes y valores que dicha académica posea, fue entregado

a la académica del Departamento de Fonoaudiología, Paula Gaete. También se hizo un reconocimiento a funcionarios y académicos jubilados.

La decana Ana María Moraga destacó en el discurso inaugural el rol del Dr. Virgilio Gómez, quien tuvo la visionaria idea de crear una Facultad de Medicina, lo que permitió que la zona pudiera desarrollarse adecuadamente pues necesitaba una población saludable, para eso era indispensable un hospital clínico y una escuela que preparara a los profesionales. En relación con los desafíos que motivan a la Facultad, la decana mencionó el continuar con la formación de profesio-

nales, especialistas y postgraduados con un enfoque en la comunidad a través de la investigación y la vinculación con el medio. "Queremos humanizar la formación en nuestras carreras de pregrado y programas de especialidad, mantener la excelencia en la formación abriéndose hacia nuevas áreas que los futuros profesionales deberán abordar y utilizar para el mejor ejercicio de su disciplina, ampliar las áreas de especialidad y subespecialidad, creando nuevos programas", señaló Moraga.

Por su parte, el rector de la Universidad de Concepción, Carlos Saavedra, destacó que "la Universidad de Concepción nace en

1919 y en la gestación misma, el proyecto fue siempre el desarrollo en conjunto con un Hospital Clínico, una facultad de Medicina y el desarrollo en la formación de las ciencias de la salud. Hoy día la Facultad cuenta con cinco carreras y es una facultad que tiene un alcance significativo en el quehacer de la universidad".

En esta instancia también participó el alcalde de Concepción, el seremi de Salud del Biobío, autoridades gubernamentales universitarias, académicas, gremiales, fuerzas armadas y de orden, decanos de la Asociación de Facultades de Medicina de Chile, estudiantes, ex alumnos y funcionarios.